

## ANTE LA CONVOCATORIA DE HUELGA EN EL SECTOR DE LA EDUCACIÓN INFANTIL

## FEUSO apuesta por continuar con el diálogo y la negociación

La Federación de Enseñanza de USO mantiene abierta la vía de las movilizaciones en diálogo permanente con el resto de las organizaciones sindicales, aunque no secunda la huelga convocada por CC.OO. en el sector de Centros de Asistencia y Educación Infantil por los siguientes motivos:

- 1. Actualmente la negociación del Convenio Colectivo sigue abierta y activa, habiéndose reanudado con el compromiso de las partes de reorientarla a fin de lograr acuerdos que faciliten el desbloqueo de esta. En este nuevo contexto, la convocatoria de una huelga perjudica el actual desbloqueo de la negociación y contribuiría al endurecimiento de las posturas patronales y sindicales.
- 2. Estamos al inicio de curso, con los periodos de adaptación de los niños y niñas todavía en progreso. En estas circunstancias, no parece el momento más apropiado para convocar una huelga.
- 3. Tras consultar a las trabajadoras del sector, desde FEUSO hemos constatado que la voluntad de la mayoría es buscar un acuerdo por la vía del diálogo y la negociación, valorando la huelga como el último recurso al que debemos acudir, ya que las consecuencias de la misma podrían no ser beneficiosas para las trabajadoras: pérdida de salario de los días de huelga, mayor dificultad para alcanzar acuerdos en la mesa, problemas organizativos en los centros de trabajo que repercuten tanto en trabajadoras como en las familias, etc.

Por ello, desde USO, antes de volver a acudir a la convocatoria de huelga, queremos explorar la nueva vía de la negociación que se ha abierto y, en este sentido, estamos dando pasos para desbloquear la situación y conseguir frutos a corto plazo.

